

Service de presse

Vendredi 17 octobre 2014

COMMUNIQUE

Hommage à M. Pierre Alla

C'est avec une très vive émotion que nous avons appris le décès accidentel de Monsieur Pierre Alla, le jeudi 16 octobre en métropole.

Sa connaissance et son implication dans les sociétés minières et métallurgiques, tant au sein de l'International Nickel qu'avec le groupe Eramet-SLN, avaient fait de lui un acteur incontournable du dossier nickel de la Nouvelle-Calédonie.

Directeur général, puis président du conseil d'administration de la SLN, Pierre Alla restera comme celui qui a initié la modernisation des activités de la Société Le Nickel, aussi bien sur le site de Doniambo que sur mine.

Face à ce deuil brutal, nous nous associons au chagrin des équipes et des salariés de la SLN.

A son épouse, à ses enfants, à ses proches, les membres du Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie présentent leurs condoléances attristées.